
Acta de la sesión del miércoles 26 de mayo de 1919 

Presentes los Sres. Dr. Ed. Zuleta, quien presidió, Dr. Andrés Posada 
A, Pbro U. Ramírez, Estanislao Gómez B, D. Tomás Caavid, D. Alejandro 
Barrientos, Dr Julio C. García y Carlos A. Molina, Srio. 

Leída que fue el acta de la sesión anterior, se aprobó y firmó. En seguida 
se ocupó la Academia en el estudio de los siguientes asuntos: 

El Dr. Zuleta pidió la palabra y dijo: Desgraciadamente no he podido 
averiguar con entera precisión quien introdujo la yerba de pará a Antio
quia - Son muchos los nombres que suenan como introductores de ese 
pasto: D. Marco A. Santamaría, D Nazario Lorenzana, D Vicente B. Villa, el 
General Soublete, el Gral Juan M. Gómez, etc. Lo que se sabe con certeza 
es que fue D. Vicente Villa quien le dio a D. Gabriel Echeverri las primeras 
matas de la yerba mencionada y que éste hizo un semillero en el patio de 
la casa que fue de D. Pacho Botero, su yerno y que es la que ocupa hoy el 
"Club Unión". 

De allí llevó D. Manuel Echeverri, hijo de D. Gabriel, los primeros tallos 
de la gramínea a la hacienda "La Fines" en donde sembró la primera cuadra 
de terreno que hubo en Antioquia de yerba de pará. 

Lo que parece evidente, según informes que he recibido de D. Feo. de P 
Martínez, es que el Gral Juan Mª Gómez, fue quien envió o trajo del Brasil 
la yerba de Guinea, que existió aquí mucho antes que la de pará. En un 
estudio que estoy terminando hablo de los introductores a Antioquia de 
los otros pastos: Micay, Blue Grass, Yerba imperial, Janeiro, India, etc." 

En seguida el mismo Dr. Zuleta leyó un estudio sobre el Dr. Qe la Roche 
y el cultivo del gusano de seda y la introducción de las abejas en Antioquia 
- Se publicará en el Repertorio. 
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Acta de la sesión del miércoles 26 de mayo de 1919 

Propuso el Sr. D Tomás Cadavid y se aprobó "Desígnase a los Sres. 
Dr. Eduardo Zuleta, Tulio Ospina y Dr. A. J. Uribe, para que representen 
a la Academia de H. Medellín, en las fiestas, que se celebrarán en Bogotá 
el 7 de agosto." 

Acto seguido leyó D. Alejo Barrientos un interesantísimo trabajo sobre 
el primer maestro de Escuela de Medellín, D Miguel Sánchez de Vargas" 

Se publicará en el próximo nº del "Repertorio". 

El Dr. Zuleta y se aprobó: "Nómbrese una comisión que estudie la 
manera como la Academia contribuirá a la celebración del próximo 7 de 
Agosto." 

Fueron nombrados para desempeñar este encargo los Sres T. Cadavid, 
A. Barrientos y Dr Julio C. García. 

Se leyó en seguida un telegrama del Comité encargado de la compra 
y restauración de la Quinta Bolívar en el cual solicitan el apoyo de esta 
Academia. 

Se hizo constar que la Asamblea Dptal, por iniciativa de uno de los Aca
démicos (Dr. J C García) votó una partida de $1000 para aquel objeto. 

No habiendo otro asunto pendiente se levantó la sesión a las 5 p.m. 

El Presidente El Secretario 

-16-


	Imagen (12)
	Imagen (13)

